

MEISTERWERK



JUNGHANS MEISTER

MECHANISCHE UHREN IN DER TRADITION ALTER MEISTER

Die Uhrenmodelle der Kollektion „Junghans Meister“ sind ausschließlich mit mechanischen Uhrwerken ausgestattet und schlagen so die Brücke zum Ursprung des Unternehmens. Ihr heutiges Erscheinungsbild nimmt die Werte des traditionellen Uhrenbaus auf und interpretiert sie zeitgemäß. Bei jedem Modell ist durch den Glasboden die filigrane Kunst des hochwertigen Uhrmacherhandwerks sichtbar. Die Uhrwerke, fein vollendet, in spezieller Junghans-Tradition dekoriert, versehen mit Streifenschliff, verstehen sich als Reminiszenz an die alten Meister.

MECHANICAL WATCHES THE WAY THE OLD MASTERS MADE THEM

The watches in the "Junghans Meister" collection are equipped with completely mechanical movements, linking today's Junghans with its beginnings. The look of these watches reflects the values of traditional watchmaking, but with a contemporary twist. Each model features a glass back to allow insights into the watchmaker's filigreed workmanship. The watch movements are reminiscent of the work of the old masters, featuring the finest of details, special decorative touches that have become a Junghans tradition, and a stripe finish.

